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第 1242 回 例会報告       2019 年 8 月 21 日〔水〕12:30～13:30  

          本日のプログラム: 青少年交換派遣生 大野紫花さん     

 

■ 点鐘開会       小野寺孝成会長

■ ロータリーソング  『友は我が影』 

■ お客様紹介       小野寺孝成会長  

ビジター： 米山奨学生 卜令馨さん 

ゲスト：大野紫花様 大野律子様 大野雄斗君  

    大野慶太君 福平郁子様  黒田洋子様    

    皆様ようこそおいでいただきました      

■ 会長の時間        小野寺孝成会長 

   残暑お見舞い申し上げます！ 

三陸道が開通しましたので、気仙

沼から釜石間が開通となりました。

皆様の夏休みをお過ごしされたこ

と思います。私も実家の気仙沼に

車で帰省しました。行きは１０時間半かけてつきま

した、帰りは栃木によって、５時間位で帰宅できま

した。気仙沼では防潮堤が完成していましたが以前

の海の様子が見えません。津波の心配はなくなった

のですが、塀の中にいるようでさびしい気持ちでし

た。暑さもまだまだ続くようです。お体に気をつけ

て頂きたいです。 

■ 会務報告        鴨下敏明幹事 

＊訃報です、山中喜世さんがお亡くなりになりまし

たので報告いたします。8/21 18:00～通夜・10:00～

葬儀 会場は幡随院です。 山中様は第２代の会長

でした。謹んでお悔やみ申し上げます 

＊地区よりチャリティーライブのお知らせです、地

区ロータリアンで軽音楽を愛する仲間の集まりです

9/15 銀歯・タクト 12:30～15:00  15:30～18:00 の２部

制です、興味のある方は事務局までお願いいたします 

＊第 16 回 RYLA セミナーの案内が届いています。10/12

～14  ２泊３日国立オリンピック記念青少年総合セン

ター開催いたします。希望者は事務局までお願いいた

します。RYLA:リーダーシップがあり、社会奉仕に取り

組んでいる 20～30 才までのための研修です。 

■ 委員会報告  

親睦活動委員会・宮崎委員長より 

 ８月度夜間例会の集合場所の変更がありました。 

集合は国分寺南口ロータリーに 17:15 送迎のバスが 

きます。時間厳守にてお願いします。 

■ 出席委員会          宮崎委員長  

  会員数２４名・欠席者４名 事前メーク 2 名          

    本日の出席率 ８２，６１％ 

■ ニコニコボックス       真野委員 

小野寺・鴨下会員：大野紫花さん帰国しておちつきま

したか！本問いにお疲れ様でした。今日は井年間の経

験のお話をよろしくお願いいたします【大ニコ】 



福平良全会員：皆さんこの暑さも週末には落ち着く

ようです。今日は紫花さんの卓話を聞くのがとても

楽しみでした。宜しくお願いいたします。【ニコニコ】 

黒田百樹会員：紫花さん今日のお話楽しみにしてい

ます。一家の昼食代としてニコニコします。【大ニコ】 

波多野典子会員：紫花さんお帰りなさい！一回りも

二回りも成長した紫花さんの報告を楽しみにしてい

ました【ニコニコ】合計：15,000 円 累計：71,000 円    

■本日の卓話  

  青少年派遣生、大野紫花さん 

    2018～2019 年度タイ国報告会   

皆様こんにちは、国際ロータリ

ー第 2750 地区 東京小金井さ

くらＲＣにスポンサーしてい

ただき、2018～2019 年度タイ王

国に推薦していただきました、

慶應義塾高校 2 年大野紫花です。

今日はよろしくお願いいたします。 私は大野紫花で、

タイでは大野サファイアと呼ばれていました。ニッ

クネームです。タイと言うとお寺・仏教・像・パク

チーということが思いつきます。日本ではタイにつ

いてはこのくらいの知識ですがタイでは日本のこと

をとても詳しく関心をもっていることにまずは感じ

ました。今日、お話することで皆さんにタイがどう

いう国かをわかっていただけるようお話をしたいと

思います。前半は１年間の生活、後半は派遣生活で

感じたことをお話します。 タイでは３つのホストフ

ァミリーで、どのファミリーも私と同じホストシス

ターがいました。シスターの全員が派遣生として外

国に留学していました。青少年交換がとても盛んな

ＲＣでした．なので、受け入れがなれていましたの

で、生活は安心でした。タイの教育制度は中高一貫

が普通です。毎朝全校生徒は朝礼、国家をうたい、

瞑想があったりします。登校初日に全校生徒のまえ

で自己紹介をホストファミリーが教えてくれたタイ

語でスピーチをしました。タイ人は外国人にとても

興味があるので、校内では握手や写真を撮られたり

しました。 わからないのは学食の方は外国語はわかり

ません。周りの生徒が助けてくれました。ホームルー

ムはサイエンズ・理系クラス・フランス語・中国語・

日本語の授業があり、日本語を選択しました。日本か

らの日本人の先生が派遣されて日本語を教えてくれる

授業で、日本語の文法をタイ語で説明されていました

ので、私は市の中でタイ語を覚えました。３，４月は

休みなので、タイの大学(日本では京都大学くらい) の

授業に安価させていただき、大学気分を味わっていい

経験になりました。“スポーツデー” がありましたが、

日本のように徒競走や玉入れなどをするのではなく、

全員でタイの衣装を身に着けてパレードでした。スポ

ーツのイメージではありませんでした。私以外にロー

タリーではない留学生がイタリア・フランス・アメリ

カ・ドイツの留学生といつも一緒でした。タイでは個

性を認めるので、クラスには２人くらいはおかまちゃ

んがいましたが、どの子もとてもいい子でフレンドリ

ーでした。お友達の一人でした。     

タイの文化：一番気に入ったことはタイ料理でした 

本当においしかったです。タイの地区の青少年交換プ

ログラムの中でスピーチコンテストがあり、私はタイ

料理に対する秋をスピーチしました。27 名中 2 位を取

りました。また、多様性と多面性について：とにかく

タイの街中は渋滞しますので、朝は誤字半ごろ起きま

す。バイクタクシーがあるので、学校帰りはよく使い

ましたが、運転がとてもあらいので、怖かったです。 

これまでのタイの様子で、日本に似ているかも！ 

タイでは日本の印象が特に好意てきであるのが強く感

じました！日本・東京に行きたいタイ人が多かった！ 

英語を話せる割合が日本人より多い！タイに留学して

日本の素晴らしさ、良さがたくさん感じました。日本

の良さがわかっているようで、タイに行ってわかりま

した。タイの生活で楽しいことばかりではありません

でしたが 11 か月、日記をつけていました.425 ページ

455000 字、楽しかった事、辛かった事日本との違い、

内容は親にもみせられませんが、達成感はありました。 

■ 点鐘閉会          小野寺孝成会長
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